

6.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, approuvé par l'Ingénieur en Chef, transmettant un estimé du coût de l'expropriation pour l'élargissement de la ruelle St-Louis, dans le quartier Emard.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir quelle procédure doit être suivie.

7.—Le relevé des travaux exécutés par le Département de la Voirie durant la semaine finissant le 27 mai est soumis et déposé.

8.—Le Chef de Police recommande l'incorporation de l'Association dite "The German Club Harmonia", ou en langue allemande, "Deutscher Verein Harmonia."

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant ladite incorporation.

9.—Le relevé des égouts en voie de construction, pour la semaine finissant le 26 mai est soumis et déposé.

10.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant copie d'une lettre adressée aux entrepreneurs Lemoine et Désy, au sujet du retard dans les travaux de la prise d'eau.

Déposé avec le rapport des Avocats de la Cité sur le même sujet.

11.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une assemblée du Conseil tenue le 22 mai 1911 à l'effet d'obtenir de la Commission des Chemins de fer que la Cie du Pacifique Canadien soit obligée de contribuer, concurremment avec la Cité de Montréal, à la construction d'un tunnel sous la voie du C. P. R., rue St-Hubert, quartier St-Denis.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour savoir s'il y a quelque chose au sujet de la construction d'un tunnel à cet endroit.

12.—Soumis un extrait du procès-verbal du Conseil, assemblée tenue le 8 mai 1911, au sujet des soumissions pour les tuyaux à l'eau.

Résolu: D'informer le Conseil que les soumissions pour lesdits tuyaux ont été demandées le 26 mai 1911, et que la raison pour laquelle lesdites soumissions n'ont pas été demandées plus tôt réside dans le fait que le programme des travaux du département de l'Aqueduc n'a été accepté par le Conseil que le 15 mai 1911.

13.—Le Chef de Police recommande que les retenues faites sur les salaires des officiers et des constables, qui n'étaient jusqu'à présent versées au fonds de secours de l'Association qu'à l'expiration de l'année financière, soient à l'avenir versées au Trésorier de l'Association tous les mois.

Résolu: En conséquence, d'autoriser le Trésorier de la Cité à payer à l'expiration de chaque mois les retenues faites sur les salaires pour le mois précédent.

14.—Soumis un extrait des minutes d'une assemblée du Conseil en date du 29 mai 1911, relativement à l'enlèvement des déchets tous les jours pendant les sept mois de l'été.

Résolu: De transmettre au Conseil le rapport de l'Ingénieur en Chef sur cette question.

15.—Soumis le rapport du Département de l'Inspection des Aliments sur le travail fait par le département durant les mois de janvier à avril 1911.

16.—Soumis un extrait des minutes d'une assemblée du Conseil en date du 8 mai 1911, question par l'échevin Marcil, savoir si les terrains réservés comme rues qui ne sont pas cédés à la Ville ne devraient pas payer de taxe.

Résolu: De faire rapport au Conseil et de transmettre en réponse la lettre du Président du Bureau des Évaluateurs.

17.—Soumis le rapport "re" Assistance Municipale, concernant les enfants sans tutelle, incurables, aliénés.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que des procédures soient prises pour recouvrer les frais d'entretien à l'asile des aliénés de Dolphis Corbeil, \$9.34 contre les personnes responsables.

18.—Soumis un compte de M. l'échevin McMahon pour déboursés lors de son voyage comme délégué du Conseil à Mobile, Alabama, lors de la célébration du bi-centenaire de cette Ville, au montant de \$137.20.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant le règlement dudit compte.

19.—Le Surintendant de la Police Sanitaire, M. J. E. Durocher, demande deux jours de congé, les 19 et 20 juin courant, pour assister au conventum du Collège de Rigaud.

Resolved: That the question be referred to the Chief Engineer for an estimate of the costs such a change would entail.

6.—Submitted a report from the City Surveyor, approved by the City Engineer, transmitting an estimate of the cost of expropriating the pieces of land required for the widening of St. Louis lane in Emard Ward.

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report as to what proceedings should be taken in this connection.

7.—The statement of works performed by the Road Department during the week ending the 27th May was submitted and filed of record.

8.—The Chief of Police recommends the incorporation of the German Club Harmonia, or in German, "Deutscher Verein Harmonia."

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

9.—A statement showing the sewers in course of construction for the week ending the 26th May was submitted and filed of record.

10.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting a copy of a letter addressed to contractors Lemoine & Désy, anent the delay in the carrying out of the works in connection with the water intake.

Filed of record with the City Attorneys report in this connection.

11.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held the 22nd May 1911, requesting the Commissioners to obtain from the Board of Railway Commissioners an order to compel the Canadian Pacific Railway to contribute, concurrently with the City of Montreal, to the cost of the construction of a tunnel under the C. P. R. tracks, on St. Hubert street, St. Denis ward.

Resolved: That the matter be referred to the Chief Engineer for a report as to what should be done in connection with the construction of a tunnel at that place.

12.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held the 8th May 1911, in connection with the tenders for the supply of water pipes.

Resolved: That the Council be informed that tenders for the supply of said pipes were called for on the 26th May 1911, and that tenders were not called for earlier, because the report on the works to be carried out by the Water-Works department was only accepted by Council on the 15th May 1911.

13.—The Chief of Police recommends that the amounts retained on the salaries of officers and constables, which have been so far credited to the relief fund of the Benefit Association only at the end of the fiscal year, be hereafter paid every month to the Treasurer of said Association.

Resolved: That the City Treasurer be accordingly authorized to pay at the end of every month the amounts retained on the salaries of the previous month.

14.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held the 29th May 1911, in connection with the removal of garbage daily during the seven summer months.

Resolved: That the report of the Chief Engineer on this question be transmitted to the Council.

15.—Submitted a report from the Food Inspection Department on the work performed by the said department during the months of January and April 1911.

Filed of record.

16.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held the 8th May 1911, anent a question put by Ald. Marcil, asking whether the owners of the lots of land reserved as streets which are not ceded to the City should not pay taxes.

Resolved: That a report be made to Council, transmitting, as a reply to said question, the letter of the Chairman of the Board of Assessors in this connection.

17.—Submitted a report on Municipal Assistance, concerning the uncared for juveniles, incurables and insane.

Resolved: That a report be made to Council recommending that proceedings be taken in order to recover from the responsible parties the cost of the maintenance of Dolphis Corbeil in the Insane Asylum, to wit, \$9.34.

18.—Submitted an account from Ald. McMahon for travelling expenses in connection with his trip as a delegate of Council to Mobile, Alabama, on the occasion of the Bi-Centenary of said City, said account amounting to \$137.20.